

## Appel de soutien aux travailleurs du bâtiment



Die Gewerkschaft.  
Le Syndicat.  
Il Sindacato.

# UNE LUTTE QUI NOUS CONCERNE TOUS !

La décision prise par la Société Suisse des Entrepreneurs (SSE) de dénoncer la Convention nationale du secteur principal de la construction touche en première ligne les travailleurs de la branche, en mettant fin notamment à la réglementation du temps de travail, un salaire minimum, un 13<sup>e</sup> salaire, des vacances supplémentaires, etc.

Mais au-delà, cette décision concerne tous les salariés du pays. Elle est un pas supplémentaire vers la libéralisation totale du marché de l'emploi, ouvrant la porte à une ultérieure précarisation des conditions de travail : salaires de misère, horaires interminables, réduction de la sécurité sociale... Dans d'autres branches, les patrons menacent d'ores et déjà de suivre l'exemple de la SSE, augmentant la pression sur les travailleurs.

Les mesures d'accompagnement votées avec les accords bilatéraux sur la libre circulation sont essentiellement basées sur des conventions collectives. La Convention nationale de la construction est aujourd'hui un des principaux bastions contre la sous-enchère. En la dénonçant, les patrons ouvrent délibérément la porte au dumping salarial généralisé.

**Les signataires de cet appel demandent à la SSE de revenir sur sa décision et expriment leur entière solidarité aux travailleurs du bâtiment et leurs syndicats. Nous soutiendrons tout moyen qui vise à maintenir leurs conditions de travail, notamment la manifestation nationale du 22 septembre ainsi que les grèves qui suivront un éventuel vide conventionnel à partir d'octobre.**

Nom	Organisation / Fonction	E-Mail ou adresse

Merci de votre soutien : CP 12-1590-4 (mention « maçons »).

**Invitation à la constitution d'un comité de soutien  
genevois le Lundi, 27 août 2007 à 20h00  
Maison des Associations - Salle Zazie Sadou  
15, Rue des Savoises - Genève**